

THE MAN OF PEACE
.....
L'HOMME DE PAIX

After the war, Baden Powell assigned a new mission to Scouting: to strive for and maintain peace. From that moment the Founder visited other countries continuously, encouraging National Scout Organisations to educate for peace and understanding between peoples.

Dès la fin de la guerre, BP assigne une nouvelle mission au Scoutisme : servir et maintenir la paix. Il n'aura de cesse de visiter le monde pour rencontrer les nouvelles organisations scouts et les inviter à éduquer les jeunes à la paix et à la compréhension mutuelle.

longing for peace after three years of war, in 1917 BP wrote "The roots of Scouting have grown among young people of all civilised countries and are developing more each day. It might be thought that if in years to come, a considerable proportion of the future citizens of each nation forms part of this brotherhood, they will be joined by a bond of personal friendship and mutual understanding such as has never existed before, which will help to find a solution to terrible international conflicts."

Soucieux de voir surgir la paix alors que la guerre a éclaté depuis trois ans, Baden-Powell écrit en 1917 : "Le mouvement des éclaireurs... à ses racines parmi la jeunesse de tous les pays civilisés, et il se développe de jour en jour. On peut concevoir que si, dans les années qui viennent, une proportion considérable de la génération montante de citoyens de chaque nation faisait partie de cette fraternité, ils seraient unis par un lien d'amitié personnelle et de compréhension réciproque tel qu'il n'en a jamais existé encore dans le passé et qui permettrait de trouver une solution aux terribles conflits internationaux".



After his second stay in India, Baden Powell created a fleur-de-lys badge for his Scout Group. Just as in maritime maps this symbolises North, the Scouts of the world make it the symbol which identifies them.

C'est lors de son deuxième séjour en Inde que BP crée le badge avec la fleur de lis pour sa compagnie d'éclaireurs. Elle symbolisait le Nord sur les cartes maritimes, ce Nord qu'il ne faut jamais perdre.



After the publication of *Scouting for Boys* in 1908, Scout Patrols sprang up in many countries and on all five continents. Encouraged about Scouting's future, BP created an "international department" in the Scout Association's National Office in London.

Dès la publication de "Eclaireurs" en 1908, des patrouilles scouts surgirent dans de nombreux pays et sur tous les continents. Enthousiaste quant à l'avenir international du mouvement, BP crée en 1911 un département extérieur au quartier général de Londres.



1910
Guiding is founded.

Création du mouvement des Girls Scouts.

1911
There are 500,000 Scouts throughout the world.

500.000 scouts dans le monde.

1914
First World War breaks out. Baden Powell begins writing the Scout Leader's Guide, which would not be published until 1919.

Première Guerre Mondiale. Baden-Powell entame l'écriture du Guide du chef Eclaireur, livre qui paraîtra en 1919.

1922
1st World Scout Conference in Paris. The World Scout Bureau is created.

**Première conférence internationale des chefs scouts à Paris.
Création du Bureau International du Scoutisme.**

1945
Second World War ends. There are 4 million Scouts throughout the world.

Fin de la Deuxième Guerre Mondiale. On compte quatre millions de scouts.

2007
28 million scouts throughout the world.

28 millions de scouts dans le monde.